



News

Liebe ÖGAI Members! (English below)

Wir freuen uns, dass wir unsere [ÖGAI Homepage](#) nun auch in English anbieten können, und auch unser Film „[50 Jahre ÖGAI](#)“ in YouTube englische Untertitel bekommen hat. Damit können wir nun gut an unserem internationalen „Outreach“ arbeiten! In der Tat ist die ÖGAI mit einem virtuellen Stand im „**Immunology Village**“ bei der [ECI Tagung im September](#) vertreten, welche heuer unsere ÖGAI Jahrestagung ersetzt. Ebenso sind wir auf der Anfang Juli anstehenden [Jahrestagung der EAACI](#) mit einem virtuellen Stand vertreten und präsentieren im **National Allergy Society Forum**-Symposium (S10 am 12. Juli) die ÖGAI mit dem Thema: „*ÖGAI- Covid as best practice model to combine allergy and immunology*“. Wir freuen uns, wenn viele ÖGAI Mitglieder virtuell oder auch persönlich die Stände besuchen und am Symposium teilnehmen! Unsere NGI´s Next Generation Immunologists werden unsere Gesellschaft ab sofort auch über **Social Media** (Twitter, Instagram) –Kanäle unterstützen.

Als ÖGAI Member genießen Sie viele Vorteile: Sie sind in den aktuellsten Informationsfluss zu den wichtigsten fachlichen Themen eingebunden und jüngere KollegInnen haben die Chance auf [tolle Preise](#) sowie Travel Grants. Ab sofort können **ÖGAI Members auch exklusiv an Webinaren für die ärztliche Fortbildung** teilnehmen, die wir in enger Kooperation mit dem [Ärzteverband Deutscher Allergologen](#) ausrichten. Die erste Reihe zum Thema Molekulare Allergologie beginnt bereits am [7. Juli](#).

Zuletzt noch eine weitere gute Nachricht: Der Vorstand hat am 15.6. beschlossen, dass es auch heuer wieder einen **wissenschaftlichen ÖGAI Tag mit der Generalversammlung und den Preisverleihungen** geben wird, vermutlich werden wir dies im Hybrid-Format organisieren. Reservieren Sie gleich den 25.11.2021, mehr Information dazu werden wir Ihnen so bald wie möglich zukommen lassen.

In der Zwischenzeit genießen Sie einen angenehmen, gesunden und produktiven Sommer!

Herzlichst, Ihre

Erika Jensen-Jarolim

Eva Untersmayr-Elsenhuber

Präsidentin

Sekretärin

Dear ÖGAI members!

We are pleased to announce that our [ÖGAI homepage](#) has been launched in English and that our film "[50 Years of ÖGAI](#)" is available now on YouTube with English subtitles. We can now reinforce our international "outreach"! Indeed, ÖGAI will be present with a virtual booth in the "Immunology Village" of the [ECI conference in September](#), which this year replaces the ÖGAI annual conference. Also during the upcoming [annual conference of the EAACI](#), ÖGAI will be presented in a virtual booth and we will highlight the achievements of ÖGAI in the **National Allergy Society Forum-Symposium** (S10 on July 12th) with the topic: "*ÖGAI – Covid as best practice model to combine allergy and immunology*". We hope that many ÖGAI members will visit the virtual booths and participate in the symposium, maybe also in person. Our NGI's Next Generation Immunologists will now support our society also via social media (Twitter, Instagram) channels.

As **ÖGAI member** you **enjoy many advantages**: Receiving the most timely information on essential professional topics, and younger colleagues have the chance for [great prizes](#) and travel grants. Additionally, with immediate effect **ÖGAI members** are also entitled to take part in **Webinars for medical training**, which we will organize in close cooperation with the [German Society for Applied Allergology](#). The first series on the subject of molecular allergology will start [on July 7th](#).

Finally, additional good news: On June 15, the ÖGAI board decided that there will be a **scientific ÖGAI Day with General Assembly and announcement of the ÖGAI prizes** also this year, presumably in a hybrid format. Please reservation for 11/25/2021, more information will come as soon as possible.

In the meanwhile, enjoy a pleasant, healthy and productive summer!

Sincerely, yours

Erika Jensen-Jarolim

Eva Untersmayr-Elsenhuber

President

Secretary

Last Call: ÖGAI Preise



* ©Arek Socha auf Pixabay



ÖGAI-Awards

Die Österreichische Gesellschaft für Allergologie und Immunologie vergibt jährlich drei Preise: den **Clemens von Pirquet-Preis** für die Prämierung der besten Arbeit auf dem Gebiete der Allergologie, den **Karl Landsteiner-Preis** zur Auszeichnung der besten Arbeit auf dem Gebiete der immunologischen Grundlagenforschung, und die **Dissertationspreise**.

Nicht vergessen: am 30. Juni 2021 endet die Einreichungsphase für unsere großen ÖGAI Preise.

Alle Informationen zu den aktuellen Ausschreibungen finden Sie auf unserer Homepage unter www.oegai.org.

Wir freuen uns über Ihre Einreichung!

Die ÖGAI vergibt zudem an Mitglieder der Gesellschaft **5 Reisestipendien** über 500,- Euro zur Unterstützung der Teilnahme an Hybrid Veranstaltungen sowie 20 Stipendien zu je 100,- Euro für die **Registrierungsgebühren** bei virtuellen Kongressen. Einreichtermin ist der 15. November 2021, nähere Informationen und das Antragsformular finden Sie unter www.oegai.org.



Ausschreibung 1. Immunis Sponsorship for Young Science

Dissertant/-innen gesucht

Teilnehmen können Dissertant/-innen aus den Fächern der sogenannten Life Science Studien mit einem Forschungsthema aus dem Bereich der Immunologie, Allergologie oder Vakzinologie. Die Dissertation muss an einer österreichischen Universität betreut werden, darf aber nicht abgeschlossen sein. Denn der Immunis versteht sich als Forschungsunterstützung für Jungforscher/-innen in Ausbildung.

Anmeldungsmodalitäten

Die Bewerbung ist ab sofort unter www.sz-sc.com/immunis möglich. Einreichschluss ist der 30. Juni 2021.

Announcement of the 1. Immunis Sponsorship for Young Science:

Please find here the [tender information](#) in English.

Applications can be submitted at www.sz-sc.com/immunis.

Deadline for submission is June 30, 2021.

Ankündigung: Preise anderer



Die DGAKI vergibt regelmäßig wissenschaftliche Preise und Auszeichnungen. Neben dem [Junior Members Posterpreis](#) werden 2021 die folgenden Wissenschaftspreise vergeben:

[DGAKI Wissenschaftspreise](#)

See also announcements of [Prices of the German Society of Allergy and Clinical Immunology /DGAKI](#). The "DGAKI-Sponsorship-Award", each worth 5000 €, will be awarded at the German Allergy Congress – which will be held in Dresden, October 01– 02, 2021.

Submit your application until August 31, 2021!

You will find more information here: [DGAKI Wissenschaftspreise](#)

Bringen Sie sich ein



World Allergy Organization: Pediatric Asthma in Real Life (PeARL) Survey

The Respiratory Effectiveness Group's "Pediatric Asthma in Real Life" ([PeARL](#)) is launching a survey to assess how pediatric asthma is currently monitored worldwide, and crowdsource healthcare professionals on how optimal monitoring should be like. The conclusions will be used in synergy with the published evidence

base, to inform recommendations on pediatric asthma monitoring. The survey is for doctors, nurses, researchers, regulators and other stakeholders with an interest in pediatric asthma. It will take between **6–11 minutes** of your time.

[Pediatric Asthma in Real Life \(PeARL\) Survey](#)

Veranstaltungen der ÖGAI



NEW: Webinare ÖGAI & AeDA

In enger Kooperation mit dem [Ärzteverband Deutscher Allergologen \(AeDA\)](#) startet ÖGAI ab sofort Webinare für die ärztliche Fortbildung. Die erste Serie wird sich dem Thema „*Molekulare Allergologie*“ widmen und am **7. Juli 2021** starten.

Sehen Sie hier das ganze [PROGRAMM](#) und [lesen Sie mehr zu unserer Initiative](#).

- Der Besuch der **Webinare** ist *für ÖGAI Mitglieder kostenfrei*.
- Jedes Webinar ist durch die Österreichische Ärztekammer mit **3 DFP Punkten** akkreditiert.
- Das erste Seminar findet am **7. Juli 2021** statt.
- Weitere Infos: office@oegai.org

Anmeldung Webinar



Deadline Extended for EFIS & IUIS Registration Grants!

Waived registration fee grants for members of an EFIS or IUIS affiliated society and researchers with an abstract.

NEW DEADLINE: Friday, June 18!

Visit www.efis.org to apply!

www.eci2021.org
The Turkish Society of Immunology www.turkimmunoloji.org
and The Immunological Society of Serbia www.isc.rs
f /eci2021 @eci2021 @eci_2021 #congressofimmunology

As ÖGAI member you are automatically member of the European Federation of

Immunological Societies / EFIS:

Deadline Waived Registration Fee Grants for

ECI 2021: June 18, 2021 – 18:00 CET

[Apply here](#)

6th European Congress of Immunology

September 1–4, 2021

[Program](#)

Online Registration is open now:

[Registration](#)

Veranstungskalender



EAACI Hybrid Congress 2021
10 – 12 July 2021

- EAACI Hybrid Congress 2021 in Krakow
- live EAACI Hybrid Congress 2021 Virtual (3 days)

[Programme](#)
[Registration](#)

AEDA Ärzteverband
Deutscher
Allergologen e.V.

Gipfeltreffen der Allergologie

Eine interaktive Reise mit dem Patienten

Freitag, den 25. Juni 2021, 16:00 – 18:30 Uhr und

Samstag, den 26. Juni 2021, 09:00 – 12:15 Uhr

[– Hier direkt kostenfrei anmelden –](#)

Dieses Webinar wird 2 Mal durchgeführt.



Chronischer Husten in der Praxis – Long COVID und
viel mehr

+ Neue Erkenntnisse zu Anaphylaxien auf COVID19
Impfstoffe

(mit 4 CME-Punkten zertifiziert)

Mittwoch, den 30. Juni 2021, 17:30 – 19:45 Uhr

[– Hier direkt kostenfrei anmelden](#)

AEDA Ärzteverband
Deutscher
Allergologen e.V.

**MFA-Webinar #2: ALLERGIE IST MEHR ALS NUR
HEUSCHNUPFEN**

Freitag, den 2. Juli 2021, 16:00 – 19:15 Uhr

[– Hier direkt kostenlos anmelden –](#)

[Programm](#)



WORLD ALLERGY WEEK 2021
13 JUNE - 19 JUNE

Last Call:

World Allergy Week 2021

"SToP Anaphylaxis!" Webinar

Thursday, 17 June 2021, beginning at 7:00 A.M. CDT

[Register](#)

Sonstiges

Den nächste ÖGAI–Newsletter erhalten Sie am Donnerstag, den 22. Juli 2021. Bitte schicken Sie uns Ihre Ankündigungen noch rechtzeitig vor Redaktionsschluss, bis zum 15. Juli 2021, zu.

Wir freuen uns über Wünsche und Anregungen.
